

Lausizische Monatschrift

1796.

August. Achtes Stück.

I.

Herbstempfindungen.

Himmlisch lächelnd sah ich Floren
 wie ins Morgenroth getaucht,
 im Gefolge leichter Horen
 und von Blüthenduft umhaucht
 nach des ewigen Frühlingslande
 ferner Hesperiden ziehn,
 und im lustigen Gewande
 herbftlichem Gefild entfliehn.

Traurend schlich ich nun den Spuren
 ihres leichten Fluges nach,
 einsam irrt ich durch die Fluren,
 einsam längst dem Murrelbach,
 fand ihn zwar noch spiegelhelle,
 fand ihn aber blüthenleer
 und auf seiner leichten Welle
 schaukelte kein Zefir mehr.

Ⓔ